

Im Gedenken

Von Hauke Enzenauer

18. April 2021, 10:46

News allgemein

Deutschland gedenkt heute der rund 80.000 Menschen, die hierzulande in der Pandemie an oder mit Corona gestorben sind. Wir schließen in unsere Gedanken und Gebete auch all die mit ein, die schwere und langfristige gesundheitliche Folgen zu tragen haben und die, die durch die Pandemie in seelische und wirtschaftliche Not geraten sind. Unser Gedenken gilt allen Menschen auf der Welt, über die die Pandemie Leid gebracht hat.

Foto: adobestock_Eikomedia